

Le championnat de football adapté a repris à Cenon

COMMENTAIRE

Publié le 06/11/2014 à 06h00



C'est un rendez-vous annuel et historique : le domaine du Loret accueille les cinq journées du championnat girondin de foot adapté. Après une séance de sélection, il y a quelques semaines, la première journée de matchs se déroulait hier : une centaine de jeunes de moins de 20 ans, déficients intellectuels ou atteints de maladies mentales, en ont décousu sur le pré.

Les joueurs arrivaient de structures spécialisées (instituts médico-éducatifs, thérapeutique éducatif et pédagogique, médico-professionnel, etc.) dans tout le département, du Libournais au Blayais en passant par le Médoc mais aussi de Pessac Alouette et Gradignan (photo). Pratique de divers sports dans de bonnes conditions, orientation vers des clubs de proximité sont les objectifs. Atteints du comité départemental du sport adapté. PHOTO Y. D.